

Lettre ouverte aux parents de l'école Annexe

Depuis la rentrée de Janvier 2014, une petite fille, **Elina**, scolarisée en **CE1** à l'école Annexe, manque cruellement à ses camarades.

Ceux-ci n'ont pas compris les raisons de cette absence.

Comment leur expliquer que cette enfant et sa famille ont été renvoyées au fin fond de la Russie, sans argent, ni logement, dans une région où **ils sont en danger** ?

En effet, ces derniers appartiennent à une **ethnie minoritaire**, menacée par des groupes extrémistes.

C'est pour cette raison qu'ils s'étaient **réfugiés en France**, faisant plusieurs demandes d'asile politique justifiées, et pourtant rejetées.

Aussi, à la veille du réveillon de la Saint Sylvestre, ont-ils été expulsés à **6H du matin** dans des conditions intolérables.

Comment accepter un départ aussi précipité ?

Comment accepter que l'on arrache **des enfants à leur école** qu'ils fréquentaient assidûment depuis plusieurs années ?

Ce changement de vie risque de compromettre sérieusement **l'avenir d' Elina** , mais aussi celui de **sa grande sœur et de son frère**.

Ce dernier, en situation de **léger handicap**, avait eu la chance de se trouver **dans une classe adaptée à ses besoins**.

Toute cette aide aura donc été inutile ?

Elina, Vladimir et Miléna devront-ils donc à présent se satisfaire d'**une éducation incertaine** ?

C'est pourquoi, **au delà de tout engagement politique**, nous tenions à vous informer de ce qui s'était passé, afin que le sort réservé à **Elina et aux siens** ne tombe pas **dans l'indifférence générale**.

Aussi, nous vous invitons à **signer les pétitions** qui circuleront à la sortie des écoles et à vous rendre à **la manifestation du samedi 25 Janvier** (à 10 H devant la préfecture) pour qu'**Elina** puisse enfin retrouver **son banc d'école**.

Les Parents indignés de l'école Annexe